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Auffahrt zur Realschule 
Antrag der FaB-Fraktion 

 

Die FaB stellt folgenden Antrag zur Abstimmung: 

 

Die FaB beantragt, dass bei der Sanierung der Auffahrt zur Realschule ein Gehweg als 

funktionaler Fortbewegungsraum für Fußgänger mit angebracht wird. 

 

Begründung. 

In der letzten Ratssitzung informierte die Verwaltung den Rat über die anstehende Sanierung 

der sehr schmalen Zufahrt zur Realschule sowie den dortigen Schulparkplätzen. Aufgrund der 

engen Zufahrtsituation bestehen aus Sicht der FaB grundsätzlich Gefahren für Fußgänger / 

Schulkinder durch den dortigen PKW-Verkehr zum Beginn und am Ende des Schulunter-

richtes.  Daher wurde in der Sitzung seitens der FaB nachgefragt, ob über eine Verbesserung 

der Situation mit Blick auf eine Verbreiterung der Zufahrt nachgedacht wurde. Das wurde 

aber von der Verwaltung verneint. Trotz fehlenden umfänglichen Planungen seitens der Ver-

waltung sowie unbekannte Kosten zu diesem Thema, soll diese „Verbesserung zur Sicherheit“ 

für die Schüler aus Kostengründen nicht gemacht werden. Das ist für uns unverständlich. 

 

Wir meinen: Der Weg ist sehr schmal und wird von Autos und Fußgängern gleich genutzt. 

Bei dem damaligen Bau der Realschule war die verkehrsmäßige Situation rund um die Zu-

fahrt zur Realschule ganz anders. Nur wenige Autos fuhren auf den Parkplatz. Heute sieht das 

ganz anders aus.  

 

Bei Sanierungen sollte so weit wie möglich der Sicherheitsaspekt berücksichtigt werden und 

daher beantragen wir die Verbreiterung der Auffahrt und einen Gehweg für Fußgänger. 

 

 
   (Fraktionsvorsitzende) 


